
 

 

 

 

 

 

 

 

 REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre a qualidade e segurança dos bancos nos 

novos pontos de ônibus feitos pelo BRT. 

 

 CONSIDERANDO que este Vereador frequentemente é procurado por 

moradores da cidade que reclamam sobre a infraestrutura da cidade e das deficiências 

dos serviços públicos; 

 

 CONSIDERANDO que esta semana um munícipe entrou em contato 

com a gabinete informando a seguinte situação: 

 

 

D E S P A C H O 
 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 

Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 CONSIDERANDO que o munícipe teve a oportunidade de utilizar os 

referidos assentos, sem plausível sua informação de que eles podem não sustentar 2 

(duas) pessoas; 

 

CONSIDERANDO as imagens enviadas dá a impressão de que se de 

fato o material utilizado não for reforçado haverá a possibilidade de o assento ceder ou 

soltar em razão do excesso de pesos e a ausência de pés; 

 

CONSIDERANDO que um assento que será utilizado por muitas 

pessoas necessita ser extrema qualidade, sob pena de causar acidentes. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

 

 REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado o Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1. Os referidos assentos suportam quantas pessoas? Qual o peso 

máximo suportado? Com o objetivo de orientar os usuários, essas limitações estão 

indicadas no local? 

 



 

2. Após a instalação destes pontos houve algum tipo de avaria em 

decorrência de eventual falta de qualidade, conforme informação dada pelo munícipe? 

Quem é o responsável pela instalação e manutenção destes bancos. 

 

3. Favor encaminhar as especificações técnicas do referido 

assento, com a indicação dos respectivos responsáveis.  

 

 

 Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 13 de dezembro de 2022. 

 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 


